



BERITA ACARA KESEPAKATAN KOORDINASI TEKNIS PERENCANAAN PEMBANGUNAN ANTARA KEMENTERIAN/LEMBAGA DENGAN PEMERINTAH DAERAH PROVINSI SULAWESI TENGAH

Pada Hari Ini, **Selasa** 03, Bulan Maret Tahun 2020 telah dilaksanakan Rapat koordinasi Teknis Perencanaan antara Kementerian/Lembaga dengan Pemerintah daerah Provinsi SULAWESI TENGAH dalam rangka pencapaian target pembangunan nasional dengan hasil sebagai berikut

I. Peserta

1	PEMERINTAH DAERAH	:	SULAWESI TENGAH
2	KEMENTERIAN LEMBAGA	:	1 . BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL / BAPPENAS 2 . KEMENTERIAN DESA, PEMBANGUNAN DAERAH TERTINGGAL DAN TRANSMIGRASI
3	URUSAN	:	URUSAN BIDANG TRANSMIGRASI

II. Tim Pembahas

NO	NAMA	JABATAN	INSTANSI
1	WILLIANTO.P.SIAGIAN	KASI WILAYAH II SUBDIT NAKERTRANS	DITJEN BINA PEMBANGUNAN DAERAH
2	ERNA GUSTINA N	FUNGSIONAL PERENCANA MUDA	BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL / BAPPENAS
3	IRFAN PRIYADI	KASUBAG PROGRAM III BIRO PERENCANAAN	KEMENTERIAN DESA, PEMBANGUNAN DAERAH TERTINGGAL DAN TRANSMIGRASI
4	MOH.RIVAN BURASE	KABID PERENCANAAN MAKRO DAN DALMONEV	SULAWESI TENGAH

III. Menyepakati Hasil Pembahasan dan Klarifikasi Sebagai Berikut

III.I Menyepakati Hasil Pembahasan dan Klarifikasi Indikator Kinerja Urusan

NO	NAMA INDIKATOR	TARGET NASIONAL	TARGET DAERAH	SELISIH
1	Rata-rata Nilai Indeks Perkembangan 52 Kawasan Transmigrasi yang Direvitalisasi	50,93 %	%	50 %

catatan :

CATATAN KEMENDES: 1. 6 Lokasi yang masuk dalam 52 Kawasan Transmigrasi prioritas yaitu di Palolo (Kab Sigi), Bungku (Morowali), Kawasan Transmigrasi Air Terang (Buol), Bahari Tomini Raya (Parigi Mautong), Tampolore -Pamona (Poso), Padau Loyo (Tojo Una-una) 2. Program transmigrasi harus 2 C (clear and Clean) dan 3L (layak Huni, Layak Usaha dan Layak Berkembang) serta adanya ketersediaan dokumen sesuai dengan ketentuan CATATAN DAERAH: 1. Pemerintah Daerah akan melakukan pengimputan setelah pelaksanaan rakortek untuk mendukung target prioritas nasional 2. Dukungan daerah dari APBD Provinsi: a. Pelayanan Pertanahan berupa fasilitasi SHM 13 ribu bidang dan HPL 12 lokasi b. Program peningkatan jalan dari poros ke UPT (Kawasan Tampalore kab. Poso dengan panjang sekitar 3 Km) dan air bersih di lokasi Sidera kawasan Palolo Kab Sigi c. Pemberdayaan ekonomidan sosial budaya CATATAN KEMENDAGRI: Batas waktu pengimputan akan diberitahukan lebih lanjut

KEGIATAN YANG Mendukung

NO	KODE KEGIATAN	URAI KEGIATAN	PAGU	LOKASI	DINAS
KEGIATAN TIDAK DITEMUKAN					
DITEMUKAN (0) KEGIATAN					
2	Rata-rata nilai indeks perkembangan 92 kawasan transmigrasi prioritas bidang yang direvitalisasi	41,38 %	%		41 %

catatan :

CATATAN KEMENDES: 1. 6 Lokasi yang masuk dalam 92 Kawasan Transmigrasi prioritas bidang yaitu di Banggai Selatan (Kab Banggai laut), Bungku Utara (kab. Morowali Utara), Kawasan Transmigrasi Basidondo (kab.Toli-Toli), Salakan (Kab. Banggai Kepulauan), Lalundu/ Bambakaenu (Kab. Donggala), Ulu Bongka (kab.Tojo Una-una) 2. Program transmigrasi harus 2 C (clear and Clean) dan 3L (layak Huni, Layak Usaha dan Layak Berkembang) serta adanya ketersediaan dokumen sesuai dengan ketentuan CATATAN DAERAH: 1. Pemerintah Daerah akan melakukan pengimputan setelah pelaksanaan rakortek untuk mendukung target prioritas bidang 2. Dukungan daerah dari APBD Provinsi: a. Pelayanan Pertanahan berupa fasilitasi SHM 13 ribu bidang dan HPL 12 lokasi b. Program peningkatan jalan dari poros ke UPT (Kawasan Basidondo kab. Toli-Toli dengan panjang sekitar 1 Km dan Kawasan Lalundu/ Bambakainu Kab. Donggala), c. Pemberdayaan ekonomi dan sosial budaya CATATAN KEMENDAGRI: Batas waktu pengimputan akan diberitahukan lebih lanjut

KEGIATAN YANG Mendukung

NO	KODE KEGIATAN	URAI KEGIATAN	PAGU	LOKASI	DINAS
KEGIATAN TIDAK DITEMUKAN					
DITEMUKAN (0) KEGIATAN					

Yang Menyepakati

<p>DITJEN BINA PEMBANGUNAN DAERAH</p> <p>WILLIANTO.P.SIAGIAN KASI WILAYAH II SUBDIT NAKERTRANS</p>	<p>BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL / BAPPENAS</p> <p>ERNA GUSTINA N FUNGSIONAL PERENCANA MUDA</p>
<p>KEMENTERIAN DESA, PEMBANGUNAN DAERAH TERTINGGAL DAN TRANSMIGRASI</p> <p>IRFAN PRIYADI KASUBAG PROGRAM III BIRO PERENCANAAN</p>	<p>SULAWESI TENGAH</p> <p>MOH.RIVAN BURASE KABID PERENCANAAN MAKRO DAN DALMONEV</p>

